

# Mystim Dildos & Lusteier

- Mystim dildos & electro eggs



## Mit Mystim zu neuen Höhepunkten...

Massive Metall-Dildos und Lusteier für elektrische Höhenflüge. Ihre lustvollen Rundungen sind für die anale oder vaginale Stimulation der besonderen Art geschaffen und erzeugen ein prickelndes Vergnügen, das Sie schnell zu sensationellen Höhepunkten treiben kann.

Aus Aluminium gefertigt und von Hand sorgfältig glatt poliert. Die Dildos und Lusteier können vor dem Gebrauch auf der Heizung erwärmt oder im Kühlschrank gekühlt werden. Die Temperatur ist lang anhaltend und Spitzen-Feelings sind garantiert.

### Produkt-Varianten:

Egg-cellent Egon - Lustei S  
Egg-cellent Egon - Lustei L  
O(h!)-thello - Ovaldildo  
Double Dan - Anal- & Vaginaldildo  
Bal(l)zac - Kugeldildo

## With Mystim to new heights...

Massive metal dildos and lust eggs for electrical exaltations. Their roundings are full of relish and perfect for a very special anal or vaginal stimulation that provokes a tingling pleasure, that can lead you to sensational orgasms.

Made of aluminium and accurately polished by hand. The dildos and lust eggs can be warmed by the heater or cooled in the refrigerator. The temperature is long running and top level feelings can be guaranteed.

### product-information:

Egg-cellent Egon - lust egg S  
Egg-cellent Egon - lust egg L  
O(h!)-thello - ovaldildo  
Double Dan - anal- & vaginaldildo  
Bal(l)zac - balldildo